



SANTA FE, 02 de Marzo de 2022.

A LAS MAFIAS SE LAS ENFRENTA CON VALENTIA, DECISION Y CAPACIDAD

Desde el **FORO de Intendentes y Presidentes de Comuna de la UCR**, manifestamos el contundente apoyo al Diputado Provincial, **Maximiliano Pullaro**, que en su carácter de ex Ministro de Seguridad llevara adelante una tarea firme y decidida contra las mafias que asolaban nuestra Provincia, sin importarle poner en riesgo su propia vida.

Como una demostración más de su valentía y decisión de avanzar contra las mafias, en el día de hoy, se presentó a declarar como testigo en la causa que se investiga al Jefe Narco Alvarado, causa, en la que hace pocos días se ventilaron amenazas contra él y su familia.

El camino a seguir, para que nuestra Provincia pueda superar la inseguridad que nos afecta a todos, es el del trabajo serio, sin slogans, con fuerza, coraje cívico y valentía para enfrentar las mafias hasta doblegarlas, el camino que ha recorrido este hombre de la **UNION CIVICA RADICAL**, durante sus cuatro años como Ministro y como lo hace hasta el día de hoy.